Escrito por Juventud Hostosiana Jueves, 02 de Agosto de 2012 05:34



"Implacable en el combate, generosa en la victoria". Nicaragua

Del 17 al 19 de julio de 2012 la Juventud Sandinista 19 de julio realizó el III Encuentro de Juventudes de Izquierda de Latinoamérica y el Caribe en Managua, Nicaragua. La compañera Nélida Rosario-Rivera de la Juventud Hostosiana estuvo en tierra nicaragüense participando del Encuentro y del 33 Aniversario de la Revolución Popular Sandinista.

## **VER FOTOS**

## LEER DECLARACIÓN FINAL DEL III ENCUENTRO DE JUVENTUDES

La Juventud Sandinista más allá de realizar un encuentro permitió que delegados y delegadas de organizaciones y partidos de todo Centroamérica, Chile, Colombia, Cuba, Ecuador, República Dominicana, Uruguay, Venezuela y Puerto Rico celebraran la revolución sandinista. Mostraron, a través de experiencias de campo, distintos programas sociales que ha está desarrollando el gobierno nicaragüense. La alfabetización, el desarrollo de cooperativas, la auto-sustentabilidad de las mujeres, disminuir la emigración, disminución de la pobreza, aumento de la solidaridad y la participación de la juventud son algunos de los fines de los

Escrito por Juventud Hostosiana Jueves, 02 de Agosto de 2012 05:34

programas presentados.

Durante el Encuentro de Juventudes se pudo compartir las situaciones políticas de los países representados. Se realizaron tres mesas simultáneas en las cuales se compartió diversas experiencias y se debatió acerca de: 1. los retos de la Juventud Latinoamericana para la conservación y protección de nuestra madre tierra, desafío frente al cambio climático y los desastres naturales; 2. la comunicación y la expansión de la tecnología como herramienta de lucha ideológica, social y cultural, contra la dominación de nuestros pueblos y 3. el rol protagónico de la Juventud en la transformación de la conciencia y en la construcción de una nueva sociedad.

La lucha por la independencia plena y liberación de los países latinoamericanos y caribeños, el reclamo por tener una educación pública, gratuita y de calidad, la batalla por la conservación del medio ambiente y la búsqueda de la unidad latinoamericana fueron algunos de los temas en común entre los países presentes.

Paulatino al encuentro de juventudes en Managua se llevó a cabo el Encuentro de Movimientos Sociales de las Américas y el Caribe en el cual se difundió una declaración en la cual se apoya la lucha por la independencia de Puerto Rico y la liberación de nuestros presos políticos. Para leer la misma entrar al siguiente enlace: DECLARACIÓN

La marcha: "La Alegría de Vivir en Paz, a 33 años, Juventud en Revolución" se realizó el 18 de julio de 2012. En la misma la Juventud Sandinista de algunos municipios del Departamento de Managua reunieron a más de 10 mil personas. El 19 de julio de 2012 Nicaragua estuvo de celebración. Cientos de miles de personas se aglutinaron en la Plaza de la Fe y avenidas aledañas para celebrar la Revolución Sandinista dirigida por el Frente Sandinista de Liberación Nacional. Revolución que culminó con la dictadura de los Somoza el 19 de julio de 1979. La Juventud Sandinista y los delegados/as juveniles que participaron del encuentro tuvieron el honor de acompañar al Comandante Daniel Ortega y la Compañera Rosario Murillo en el discurso emitido durante la celebración. Al finalizar los actos la compañera Nélida Rosario-Rivera intercambió algunas palabras con el Comandante Ortega. Se le agradeció su apoyó por la liberación de Puerto Rico, se le resaltó la necesidad de que Puerto Rico este dentro de la CELAC y se enalteció y admiró la gran movilización del pueblo nicaragüense. El Comandante Daniel Ortega resaltó que Puerto Rico tiene que ser libre y pronto.

La Juventud Hostosiana agradece a la Juventud Sandinista por el apoyo a la descolonización de Puerto Rico. Su invitación, recibimiento y hospitalidad son muestra del compromiso que tienen por la unión latinoamericana y caribeña. Mediante su trabajo manifiestan su constante revolución. Continuamos con los lazos de solidaridad y lucha conjunta, nos vemos en la celebración del 34 Aniversario.

¡Qué viva la Juventud Sandinista 19 de julio! ¡Qué viva las juventudes de izquierda de todas las naciones latinoamericanas y del Caribe! ¡Qué viva Puerto Rico libre!